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                                                                     VERBALE N° 57/2022

SEDUTA DEL 23 NOVEMBRE 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 23 (diciassette) del mese di novembre, la Commissione 5 è

convocata alle ore 9.00 in seduta telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente del

Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Audizione del General Manager della Firenzemarathon Diego Petrini;

� Esame ed Espressione di parere Mozione 910/22 Oggetto: Murales per Oriana Fallaci;

� Esame e Espressione di parere Mozione 911/22 Oggetto: Murales per Dante Alighieri;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 9.00 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Stefano Di Puccio, Alessan-

dro Draghi, Barbara Felleca, Antonio Montelatici, Mirco Rufilli, Luca Santarelli, Michela Monaco in sostitu-

zione di Federico Bussolin.

Alle ore 9.09 si collega il Consigliere Massimo Fratini.

Alle ore 9.20 si collega il Consigliere Roberto De Blasi. 

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE MICHELA MONACO FEDERICO BUSSOLIN

  

e apre la seduta alle ore 9.20 essendo presente il numero legale.
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E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

E’ presente per la trasmissione della diretta streaming sul canale youtube Paola Sgherri.

Sono presenti il Presidente Giancarlo Romiti ed il General Manager Diego Petrini del Comitato 

organizzatore della Firenzemarathon.

Il Presidente Giorgetti apre la seduta salutando i presenti e presentando gli ospiti in audizione in previsione 

della maratona di Firenze che si correrà domenica 27 novembre specificando che la seduta odierna vedrà 

inizialmente l’audizione dei vertici della firenzemarathon per un breve intervento sull’importante evento 

sportivo fiorentino per poi esaminare due Mozioni proposte da Cons. Asciuti.

Il G.M. Petrini inizia l’intervento ricordando la crescita esponenziale degli ultimi anni della Maratona, giunta

ormai alla 38esima edizione, seconda per importanza dopo Roma a livello nazionale e che vede partecipanti 

da tutto il mondo, i paesi stranieri più rappresentati sono nell’ordine Francia, Germania, Inghilterra, Spagna e

America che contano circa 2000 concorrenti su di un totale di circa 7500 iscritti. L’impatto economico 

dell’indotto richiamato dall’evento per la città di Firenze si aggira sui 3 milioni di euro, mentre i toscani 

partecipanti sono circa il 10% del totale quindi sottolinea che tutta l’organizzazione dell’evento è sostenuta 

dai 2500 volontari che contribuiscono alla riuscita della Maratona, ricordando come si sia costituita negli 

anni una rete di collaborazione con le altre associazioni podistiche del territorio con una collaborazione 

oramai consolidata.

Continua il proprio contributo illustrando i numeri delle ultime maratone mettendo in evidenza l’importanza 

che è nata attorno a questo evento ormai di risonanza mondiale nel settore dell’atletica leggera con la 

partecipazione dei migliori topo runners al mondo.

Prende la parola il Presidente Romiti per chiedere, dove possibile, un sempre maggiore coinvolgimento 

dell’Amministrazione a questo evento anche se, sia la parte tecnica che politica, non si sia mai lesinata nella 

collaborazione fornendo un contributo importante per quanto possibile.

Termina il proprio intervento ricordando l’importanza dei ristori economici alle associazioni visto il 

particolare periodo che lo sport in generale sta attraversando, dalla ripartenza post pandemia ai rincari delle 

utenze.

Il Presidente Giorgetti, nel leggere le slides messe a disposizione sulla chat della riunione da Petrini, si 

complimenta con i due ospiti per i risultati ottenuti non solo per la maratona ma anche con la Notturna di San

Giovanni ricordando comunque come ci sia bisogno di più attenzione per tutto il settore sportivo in generale.

Iniziano gli interventi dei commissari con la Cons. Bundu che chiede informazioni più approfondite per 

quanto riguarda l’organizzazione dell’evento e sui costi inerenti la corsa.

Il Cons. Di Puccio, da imprenditore del settore della ristorazione fiorentina, sottolinea come sia importante 

un evento del genere per l’indotto economico della città  constatando di fatto l’aumento delle presenze 

durante la settimana dell’evento.

I due ospiti rispondono agli approfondimenti posti in modo preciso e completo al termine del quale si 

congedano dalla riunione informando i presenti che sarà loro cura fornire i dati relativi a questa edizione 

della Maratona non appena possibile.

Alle ore 9.53 si collega il Cons. Pastorelli.
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La seduta continua con l’esame delle due mozioni all’ordine dei lavori odierno motivo per cui il proponente 

Andrea Asciuti prende la parola ricordando la recente seduta dove sono stati auditi i tecnici della Direzione 

Cultura in merito al regolamento della Street Art e, più nello specifico, sui Murales a Firenze quindi inizia 

dal primo atto dove si chiede di dedicare un Murales alla figura di Dante Alighieri, ne ripercorre la vita e le 

opere ricordando l’importanza che ricopre il Sommo Poeta per la città di Firenze.

Prendono la parola nell’ordine il Cons. Draghi per esprimere alcune considerazioni personali e per produrre 

la propria dichiarazione di non voto, la Cons. Bundu per esprimere anch’ella le proprie considerazioni e 

informare della propria dichiarazione di non voto su di un eventuale espressione di parere, il Cons. Fratini 

ringrazia il proponente per aver pensato ad una mozione come questa ma, al contempo, solleva alcune 

perplessità in merito alla forma d’arte che si vuol legare alla figura di Dante.

Il Cons. Asciuti risponde ai Consiglieri con alcuni approfondimenti in merito quindi chiede al Presidente 

Giorgetti di mettere in approvazione la Mozione 911/22 “Murales per Dante Alighieri”, quindi il Presidente 

chiede alla Commissione di esprimersi sull’atto.

Mozione 911/22 “Murales per Dante Alighieri”

Esito: parere contrario

Vo� contrari n. 7 : Giorge�, Di Puccio, Felleca, Fra�ni, Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

Astenu� n.1: Monaco

Presen� non votan� n.3: Bundu, Draghi, Montela�ci.

Il Presidente Giorgetti, terminata la votazione per questo primo atto, cede nuovamente la parola al Cons.

Asciuti per il secondo atto in esame, la Mozione 910/22 Oggetto: Murales per Oriana Fallaci.

Anche per questa Mozione il proponente ripercorre brevemente la vita e le opere dell’importante scrittrice

fiorentina.

Alle ore 10.07 si scollegano la Cons. Monaco ed il Cons. De Blasi.

Il Cons. Pastorelli ringrazia il proponente per la qualità delle mozioni portate in Commissione, sollevando

comunque dei  dubbi  su di  un’eventuale  murales  dedicato  alla  scrittrice  in  quanto  la  Fallaci  è  già  stata

ricordata dall’Amministrazione con un’importante piazza e una fermata della tramvia.

Il  Cons.  Fratini  ricorda  come  nella  scorsa  legislatura  si  sia  deciso,  tramite  un  percorso  del  Consiglio

Comunale, grazie ad una Mozione, di intitolare la Piazza della Fortezza ad Oriana Fallaci per cui, come

precedentemente espresso anche dal Cons. Pastorelli, ritiene che un’altra intitolazione anche se con un’altra

forma d’arte, sia da ritenersi passata.

Il Presidente Giorgetti, sentito il proponente, mette in esame anche quest’ultima Mozione e la Commissione

si esprime come segue:

Mozione 910/22 “Murales per Oriana Fallaci”

Esito: parere contrario

Vo� contrari n. 8: Giorge�, Bundu, Di Puccio, Felleca, Fra�ni, Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

Presen� non votan� n.1: Montela�ci
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Il Presidente, al termine della votazione, saluta i presenti e termina la riunione alle ore 10.15.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE MICHELA MONACO FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 12 Gennaio 2023

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


